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CONSEJO DIRECTIVO 
ACTA  007 

 
FECHA: 24 de julio de 2018 
 
HORA: Desde el 23 de Julio de 2018  02:00 p.m. hasta el 24 de 

Julio de 2018  2:00 p.m. 
 
LUGAR: Desarrollo de la reunión por correo electrónico 
 
ASUNTO: Virtual  
 
ASISTENTES: Doctor Oscar Marino Gómez García, Delegado de la 

Gobernadora del Valle 
 Doctora Lina María Cardona Flórez, Delegada de la Ministra 

de Educación Nacional 
 Doctora Martha Inés Jaramillo Leiva, Representante de los 

Exrectores 
 Profesional Mariano García Corrales, Representante de las 

Directivas Académicas 
 Doctor Oscar Eduardo Giraldo Alcalde, Representante de 

los Docentes 
 Doctora María Alejandra Vélez, Representante de los 

Egresados. 
 Doctora Dahiana Milen Tapiero, Representante de los 

estudiantes. 
Magíster Germán Colonia Alcalde, Rector 
Doctor William Gómez Valencia, Secretario General. 

 
INVITADOS: Magister José Julián Gil Salcedo – Jefe de Planeación. 

 
ORDEN DEL DÍA: 
 
1. Llamado a lista y verificación del quórum. 

 
2. Presentación, discusión y aprobación del Proyecto de Acuerdo 007 del 

24 de julio de 2018 POR MEDIO DEL CUAL SE AUTORIZA AL RECTOR 
DEL INSTITUTO DE EDUCACION TECNICA PROFESIONAL DE 
ROLDANILLO, VALLE – INTEP ADICIONAR UNOS RECURSOS PARA 
ADELANTAR LOS PROCESOS CONTRACTUALES QUE PERMITAN 
LA SUSCRIPCION Y FIRMA DE LOS CONTRATOS DE OBRA QUE 
TENGAN COMO OBJETO LA CONSTRUCCION DE LA ETAPA I DEL 
NUEVO BLOQUE DE AULAS DE LA SEDE CENTRAL, AL IGUAL QUE 
LA INTERVENTORIA DE DICHO CONTRATO. 

 
3. Asuntos varios 

 
DESARROLLO: 
 
1. Verificación del quórum: 

 
Se dio inicio a la sesión extraordinaria del Consejo Directivo con el llamado a 
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lista de uno a uno de los consejeros y se verificó la asistencia así: Doctor 
Oscar Marino Gómez García – Delegado de la Gobernadora del Valle, 
Doctora Lina María Cardona Flórez – Delegada de la Ministra de Educación 
Nacional, Doctora Martha Inés Jaramillo Leiva, Representante de los Ex 
rectores, Doctor Oscar Eduardo Giraldo Alcalde, Representante de los 
docentes, Doctora María Alejandra Vélez, Representante de los egresados,  
Profesional Mariano García Corrales, Representante de las directivas 
académicas, Tecnóloga Dahiana Milen Tapiero, Representante de los 
estudiantes,   constatado que hay quórum para deliberar y tomar decisiones 
con siete Consejeros. 

 
2. Presentación, discusión y aprobación del Proyecto de Acuerdo 007 del 

24 de Julio de 2018 POR MEDIO DEL CUAL SE AUTORIZA AL 
RECTOR DEL INSTITUTO DE EDUCACION TECNICA PROFESIONAL 
DE ROLDANILLO, VALLE – INTEP ADICIONAR UNOS RECURSOS 
PARA ADELANTAR LOS PROCESOS CONTRACTUALES QUE 
PERMITAN LA SUSCRIPCION Y FIRMA DE LOS CONTRATOS DE 
OBRA QUE TENGAN COMO OBJETO LA CONSTRUCCION DE LA 
ETAPA I DEL NUEVO BLOQUE DE AULAS DE LA SEDE CENTRAL, AL 
IGUAL QUE LA INTERVENTORIA DE DICHO CONTRATO. 

 
El magister José Julián Gil, presento el Proyecto de Acuerdo 007 del 24 de 
Julio de 2018 POR MEDIO DEL CUAL SE AUTORIZA AL RECTOR DEL 
INSTITUTO DE EDUCACION TECNICA PROFESIONAL DE ROLDANILLO, 
VALLE – INTEP ADICIONAR UNOS RECURSOS PARA ADELANTAR LOS 
PROCESOS CONTRACTUALES QUE PERMITAN LA SUSCRIPCION Y 
FIRMA DE LOS CONTRATOS DE OBRA QUE TENGAN COMO OBJETO LA 
CONSTRUCCION DE LA ETAPA I DEL NUEVO BLOQUE DE AULAS DE LA 
SEDE CENTRAL, AL IGUAL QUE LA INTERVENTORIA DE DICHO 
CONTRATO, realizando una amplia explicación de Proyecto y haciendo 
claridades de cada uno de los puntos sujetos de explicación. 
 
El consejero Doctor Oscar Marino Gómez García, realizó las siguientes 
recomendaciones: 
 
Que la exposición de motivos proceda acompañada de la firma del Rector 
conjuntamente con el funcionario de planeación. 
 
Que en los considerandos del proyecto de acuerdo y en la exposición de 
motivos se agregue "que el INTEP cuenta con disponibilidad de los recursos 
para adicionar conforme a la constancia del área financiera anexa al 
acuerdo" 
 
La doctora Lina María Cardona Flórez, realizó las siguientes observaciones y 
recomendaciones: 
 
Se recomienda acotar el título para que sea concreto. “por medio del cual se 
autoriza al rector del INTEP, adicionar unos recursos a los contratos de obra 
para la construcción e interventoría de la etapa I del nuevo bloque de aulas 
de la sede central” y el resto del título propuesto debería ser parte de los 
considerandos. 
 
 



 

 

 
 Consejo Directivo – Acta 007 del 24 de julio de 2018            3 

 

 

 

 

Pide revisar la exposición de motivos soporte del proyecto de acuerdo, ya 
que se evidencia una diferencia en el valor de la interventoría. 
 
Una vez expuesto y sustentado por parte del Mag. José Julián Gil Salcedo el 
proyecto de acuerdo 007 de 24 de julio de 2018, POR MEDIO DEL CUAL SE 
AUTORIZA AL RECTOR DEL INSTITUTO DE EDUCACION TECNICA 
PROFESIONAL DE ROLDANILLO, VALLE – INTEP ADICIONAR UNOS 
RECURSOS PARA ADELANTAR LOS PROCESOS CONTRACTUALES 
QUE PERMITAN LA SUSCRIPCION Y FIRMA DE LOS CONTRATOS DE 
OBRA QUE TENGAN COMO OBJETO LA CONSTRUCCION DE LA ETAPA 
I DEL NUEVO BLOQUE DE AULAS DE LA SEDE CENTRAL, AL IGUAL 
QUE LA INTERVENTORIA DE DICHO CONTRATO., el señor presidente lo 
sometió a consideración siendo aprobado por los siguientes consejeros: Dr. 
Oscar Marino Gómez García, Dra. Lina María Cardona Flórez, Dra. Martha 
Inés Jaramillo Leiva, Dr. Mariano García Corrales, Dr. Oscar Eduardo Giraldo 
Alcalde, Doctora Dahiana Milen Tapiero, Dra. María Alejandra Vélez. 
 
De acuerdo a lo anterior el Proyecto de Acuerdo 007 de 24 de julio de 2018 
fue aprobado con siete (7) votos por el SI, convirtiéndose en el ACUERDO 
007 DEL 24 DE JULIO DE 2018 “POR MEDIO DEL CUAL SE AUTORIZA AL 
RECTOR DEL INSTITUTO DE EDUCACION TECNICA PROFESIONAL DE 
ROLDANILLO, VALLE – INTEP ADICIONAR UNOS RECURSOS PARA 
ADELANTAR LOS PROCESOS CONTRACTUALES QUE PERMITAN LA 
SUSCRIPCION Y FIRMA DE LOS CONTRATOS DE OBRA QUE TENGAN 
COMO OBJETO LA CONSTRUCCION DE LA ETAPA I DEL NUEVO 
BLOQUE DE AULAS DE LA SEDE CENTRAL, AL IGUAL QUE LA 
INTERVENTORIA DE DICHO CONTRATO.”. 
 
4. Asuntos varios 
 
No se presentaron asuntos varios a tratar en esta reunión. 
 
Una vez concluido el orden del día se dio por terminada la sesión a las 2:00 
p.m. del 24 de julio de 2018. 
 
 
 
 
OSCAR MARINO GÓMEZ GARCÍA  WILLIAM GÓMEZ VALENCIA 
Presidente  Secretario 


